



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 031-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional remodela Laboratorio de Agua

Objetivo es lograr su acreditación internacional y darle credibilidad a los resultados de las muestras.

Por: Tito Vera Cubas.



Con el objetivo de contar con un laboratorio regional de monitoreo de agua acreditado y que reúna los estándares internacionales para que los resultados sean confiables en márgenes elevados, el Gobierno Regional Cajamarca, está remodelando la infraestructura del Laboratorio de Monitoreo de Agua con una inversión aproximada de 974 mil soles, indicó el gerente regional de RENAMA,

Máximo León Guevara.

Para que el laboratorio de agua sea acreditado, se está considerando todos los criterios técnicos y legales en la remodelación de los ambientes de acuerdo a la opinión de los especialistas; la adquisición de los equipos son de última tecnología, así mismo, se está elaborando una propuesta de gestión de laboratorio que en su momento se hará de conocimiento público para la tranquilidad de la población, refirió.

Máximo León dijo que la remodelación del laboratorio era necesario porque tal como estuvo construido no hubiera funcionado jamás, y nunca hubiera logrado su acreditación, “de modo que nos vimos obligados a destinar un presupuesto superior a los 900 mil soles con la finalidad de tener un laboratorio de alta credibilidad”.

Según manifestó, el Laboratorio Regional de Monitoreo de agua permitirá transparentar los datos de la calidad de agua en la región, por eso se necesita una adecuada construcción, instalación de equipos de última tecnología y una buena propuesta de gestión para garantizar resultados óptimos y confiables.

“La preocupación del Gobierno Regional es garantizar que el laboratorio este dirigido por profesionales de alta credibilidad para que la población esté satisfecha en el momento de conocer los resultados del monitoreo.

El funcionario dijo que los cajamarquinos aspiran contar con un laboratorio de calidad para garantizar la calidad de los recursos hídricos de la región Cajamarca y salvaguardar la salud de la población.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Se agradece su difusión

Cajamarca, 21 de febrero de 2013

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***